
 

20 NOVEMBRO 2023 

 

Bom dia! Ainda te recordas de quando caíste a última vez? Quem te 

ajudou? 
 

A aventura no bosque 

Miguel e Luísa decidiram explorar o misterioso bosque perto da 

aldeia onde viviam. Apesar dos pais lhes terem dito para não irem 

sozinhos, Miguel e Luísa foram brincar e, como estavam muito 

divertidos, não deram pelas horas passar e não perceberam que já 

estavam muito longe de casa. Com tanta correria, Miguel tropeçou e 

caiu, torcendo o pé! Não conseguia dar um passo sequer! Luísa disse-

lhe que iria correr até casa e pedir ajuda. Já estava a escurecer, o 

Miguel tinha muitas dores e pensava que a Luísa se tinha esquecido 

dele mas, algum tempo depois, Luísa regressou com o seu pai para 

socorrer o Miguel e tudo se resolveu! 

 

Sonha| Não fiques triste nos momentos difíceis, Jesus 

nunca te abandona! Qual é o teu tesouro? 

  
 

Reza| “Senhor, agradecemos pela presença da amizade 
que nos recorda da Tua presença entre nós! Ámen. Avé 
Maria… Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós. 
 



 

21 NOVEMBRO 2023 
 

 

BOM DIA! Hoje temos o bom dia todos juntos. 

Recordamos Nossa Senhora Menina. 
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Bom dia! O que seria um jardim sem flores? 

 

O Pequeno Jardineiro 

 

Sara adorava flores, mas não sabia cuidar delas. Todas as semanas 

comprava flores novas, mas, apesar de ela as regar todos os dias, as 

flores acabavam sempre por murchar. O seu amigo Manuel, que era 

um pequeno jardineiro e tinha muito jeito para tratar de flores, 

ensinou-lhe a cuidar das plantas: tinha que ter tempo e paciência para 

todos os dias cuidar delas e pô-las ao sol. Assim, e com os 

ensinamentos do Manuel, juntos fizeram o jardim florescer. 

 

Sonha| A amizade é como as flores: é preciso tempo e 

dedicação para crescerem com saúde e alegria. É bom ter 

amigos que nos ajudam nas dificuldades 

 

 

REZA| “Senhor, agradecemos pelos amigos que tornam a 

nossa vida mais colorida.” Avé Maria…Nossa Senhora 

Auxiliadora, rogai por nós. 
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Bom Dia! Quem não gosta de cantar com os seus amigos? 

 

A melodia da Amizade 
 

A Mariana adorava cantar, mas tinha medo de cantar em público. Um 

dia, na festa da escola, era preciso mais pessoas para fazer parte do 

coro e pediram à Mariana para ajudar e participar. Ela ficou muito 

nervosa porque nunca tinha cantado para tanta gente mas, o seu 

amigo Francisco, que também sabia cantar, encorajou-a a cantar na 

missa, e juntos fizeram uma bela canção que tocou os corações de 

todos. 

 

SONHA| Amizade é saber estar presente quando é mais 

preciso. Que bom é receber uma surpresa dos amigos! 

 

 

 

REZA| “Senhor, agradecemos pelos amigos que nos lembram do 

verdadeiro significado da vida.” Avé Maria… Nossa Senhora de 

Fátima, rogai por nós. 
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BOM DIA! Vamos ouvir a palavra de Jesus. No próximo domingo 

celebramos a festa de Cristo Rei. Vamos ouvir com atenção o que Jesus 

diz. 
 

EVANGELHO de Jesus Cristo segundo São Mateus (Mt 25, 31-46) 
 

Jesus contou-nos sobre quando Ele regressará como um rei glorioso 

com anjos. Ele dirá às pessoas que cuidaram dos outros que elas são 

abençoadas e que irão para o céu. Aos outros, Ele dirá que irão para 

um lugar menos bom. As pessoas vão perguntar quando fizeram essas 

coisas, e Ele dirá que sempre que ajudaram alguém, fizeram isso por 

Ele. Então, os bons irão para o céu e os outros enfrentarão um castigo. 
 

 

SONHA| Devemos ser gentis e ajudar as pessoas que 

precisam, porque quando o fazemos, é como se 

estivéssemos a fazer isso por Ele. Vamos sempre procurar 

maneiras de cuidar uns dos outros e fazer o bem. Desta 

forma, estaremos no caminho da vida eterna, ou seja, da felicidade 

sem fim…  

REZA| “Querido Jesus, ajuda-nos a ser gentis e amorosos com 

as pessoas ao nosso redor. Ensina-nos a ajudar aqueles que 

necessitam e a ver o Teu rosto neles.”Avé Maria… Nossa 

Senhora Auxiliadora, rogai por nós. 


